

感染症・熱中症予防対策

国内では、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置などが発出され、6月から延長されることになりました。三重県においてもまん延防止等重点措置が発出され、指針も出されています。伊勢市においては、感染された方もいます。そのような中、感染症対策が継続して行われています。みなさんにとっては、行動や活動に制限されることが多く、我慢するところや気をつけなければならないことがあります。ただ、自分や他の人の命や健康を守るために、感染症予防対策は必要なことです。学校では特に3密（密集・密接・密閉）を避けることと、手洗いの徹底、マスクの着用に取り組んでいます。また、毎日の検温も行っています。特に**マスクの着用**は、感染症予防の中では重要なことの1つです。ただ、これからは暑い日が続きます。マスクを着用することによって、息苦しくなったり、のどや身体の水分不足に気づかなかったり、熱中症になったりすることがあるかもしれません。そのようなときには、各自で判断して、マスクを外すなり、水分を補給するなりしてください。だからと言って、マスクをいつも外してよいというわけではありません。マスクを外せるのは、屋外で人と会話することがないことや、人との距離が十分確保できていることなど、その場の状況をしっかり確認して、判断してください。屋内で、周りに人がいて、まして会話するようなどときには、命と健康を守るために原則、マスクを外すことはしないでください。先日、雨の日に自転車に乗って登校する人を見てみると、マスクを着用していない人が何人かいました。いつもはマスクを着用している人たちでしたので、きっと‘雨でマスクが濡れる’と判断したのだらうと思います。このように、屋外で、会話をせず、人との距離が取れていて、マスクが濡れるなどの判断で、マスクを外すことは必要なことです。また、授業や部活動では、先生から指示があることもあります。原則、屋内はマスクを着用し、自分の体調や、健康を考えたいうでしっかり自己判断できるようにしてください。引き続き、自分や他の人の健康と命を守るためにも、感染症予防に対する意識を持って実行してほしいと思います。

PTA総会報告

本来、会員のみなさまにお集まりいただき、昨年度の活動や今年度の活動内容、決算、予算などの報告を行い、みなさまのご意見をいただき、大変重要な総会ではございますが、感染症拡大防止のため、昨年度同様、今年度もPTA総会を書面で行いました。

議案につきまして、会長 出口友章様をはじめ新役員などすべての議案が承認されました。昨年度から「コロナ対策費」を計上していただくなど、各専門部の活動、予算等ご理解いただき、ありがとうございました。これからの感染症の拡大状況なども見据えながら、みなさまのご理解、ご協力により今年度PTA活動を進めていきたいと考えます。

会員数 240 議決書提出 223 賛成 223 反対 0 (5月26日現在)
そのほか、特にPTA活動に対するご意見はありませんでした。
どうもありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

自転車損害賠償責任保険の義務化

令和3年10月1日から、自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化されます。三重県内では自転車による、重大な事故は長期的に減少しているようです。しかし、他都道府県では、自転車（法上は車両）に責任がある高額賠償事故が発生し、1億円弱の賠償命令が下った事例があります。このようなことから、三重県でも「三重県交通安全条例」において‘保険等への加入’‘保険等への加入の確認’が義務とされました。保険加入の確認は、自転車販売業の方が行っていただくようですが、保険に加入する対象者は

①県内において自転車を運転する者（未成年者を除く）

②県内において自転車を運転する未成年者を監護する保護者

となっており、中学生の保険の加入については、保護者の責任となります。これまでに加入している自転車は継続、未加入の自転車には保険が必要になります。ただ、保護者の方の、自動車保険や、損害賠償保険などに付随している場合もあるそうです。詳しいことは、三重県のホームページをご確認していただくか、自転車販売店にお問い合わせください。



学習の進め方



先日、学校から「各教科 学習の進め方」を配布しました。この冊子には1年を通じて各教科の「目標・学習の進度・注意事項・計画・評価の観点」など大切な内容が記されています。特に今年度から、学習指導要領（日本の教育の理念の実現に向けた、教育課程の基準を定めるものです。これによって教育の水準を全国的に確保することや、地域の特色を生かした教育をすすめるなど、公教育の指針となるものです）が改訂され、これまで4つないし5つの観点別評価が、全教科3つの観点になりました。（評定は、これまでと変わらず、1～5段階で表記します）そのため、各教科の観点別評価の方法、評価の内容が少し変わりました。これまで通り、観点別評価が評定に結び付きます。この冊子で、各教科の1年間の目標、授業の流れなど知ることができます。各教科の観点別評価の内容を確認するなど、しっかり読んで、授業の内容や、各家庭での予習や復習など、学習に大いに活用してください。

～ 保護者のみなさまへ ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。また各ご家庭で検温、マスクの着用等、感染症予防対策につきましても引き続きご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。まだまだ、新型コロナウイルスの拡大が収まりません。学校ではこれまで同様、感染症予防対策に取り組んでいます。感染症の影響なども含め、もし、お子様に何か不安なことや気になることなどがございましたら、学校までご相談ください。

さて、これからの時期、雨天時が多くなり、お子様の送迎をされる場合があると思います。体調不良やけがなどの場合は判断していただき、校舎前を使用していただいても結構ですが、原則体育館前の駐車場で、お子様の乗り降りをしていただきますようお願いいたします。特に、学校前の道路は、通勤時間と登校時間が重なりますので、事故や混雑を避けるためにも、ご理解、ご協力をお願いいたします。